

Wir sind alle gut angekommen...



Mit grosser Vorfreude hat das Leiterteam die Kinder und Jugendlichen in Schwende erwartet.

Mit dem Car oder per Privatchauffeur sind 40 Kinder und Jugendliche vom CH-Jugendlager ins Appenzellerland gereist.

Die Wiedersehensfreude war gross und wer sich noch nicht kennen gelernt hatte, war schnell im altbekannten Kreis aufgenommen worden.



Das Lagerhaus scheint komfortabel zu sein und natürlich war der Run auf die „besten“ Zimmer wie immer sehr gross...

Nur, welches sind die besten Zimmer????

Möglichst nahe beim Notausgang, weit weg von den Leiterzimmern, keine knarrende Treppe, ebenerdig mit Fensterausgang oder wenigstens mit einem Balkon...

Leider wurden dann doch nicht ganz alle Wünsche erfüllt...

Am Abend haben wir noch eine kurze Bachbummelwanderung im Schwendetal gemacht: Lagerhaus von vorne, von oben, von der Seite und endlich wieder direkt von vorne...



Sind ja gespannt, wie die Woche werden wird...

Aber die Gegend scheint schön zu sein...

So wünschen wir den Daheimgebliebenen eine gute Zeit, genießt die Kinder- und Jugendfreie Zeit ...

Liebe Eltern, in einer Woche ist die nämlich schon wieder vorbei...

